

Bescheidene Saisonziele

BC Rot-Weiß Borbeck verliert Supertalent Jasmina Fahim

Badminton-Landesligist BC Rot-Weiß Borbeck steht vor einer schwierigen Saison. Da sich einige Stammspieler der ersten Mannschaft in der neuen Meisterschaftsrunde auf ihren Beruf konzentrieren wollen, zählt für das Team in erster Linie der Klassenerhalt.

Vereinsmeister Tim Albrecht geht aus beruflichen Gründen für ein Jahr nach Portugal. Auch für Doppel-Stadtmeister Markus Brodoch und den Singhalesen Sumedha Dharmasena hat der Beruf oberste Priorität, so dass sie nur gelegentlich zum Einsatz kommen. Zur Stammbesetzung gehören Minh-Twan Pham, Michael Lohrengel, die beiden aufgerückten Routiniers Jörg Zwiehoff und Lothar Rehn sowie Maren Hesse und Inke Greve.

Oben mitspielen will dagegen die zweite Mannschaft in der Bezirksklasse. Neu im Team sind Sabine Melles, Rüdiger Twiehaus und Sebastian Eumann, die in der vergangenen Saison mit der dritten Mannschaft die Kreisliga-Meisterschaft feierten. Von der alten Besetzung dabei sind Heike Steiniger, Stefan Büring und

Andreas Leifholz.

Ebenfalls in der Bezirksklasse tritt die Borbecker Drittvertretung an, die allerdings schon mit dem Klassenerhalt zufrieden wäre. Zum Kader gehören Michael Wilmkes, Torben Wolf, Tobias Niemeier, Daniel Krampe, Corinna Manroth und Britta Sagan, die sich aber erst noch von den Folgen einer Operation erholen muss.

Die vierte Mannschaft, die sich aus den Mitgliedern der

4. Mannschaft steigt per Antrag auf

letztjährigen fünften zusammensetzt, startet nun doch in der Kreisliga. Der Kreisklassen-Vizemeister hatte erfolgreichen Antrag auf nachträglichen Aufstieg gestellt. Auch Andreas Bönig, Michael Becker, Klaus und Corinna Steffen sowie Vrena und Harald Krenzin peilen den Klassenerhalt an.

In erster Linie um den Spaß am Badminton geht es der fünften Mannschaft in der Kreisliga. Ohne Abstiegsangst können Iris Heider, Julia Aretz, Stefan Laqua, Oliver Eickelen,

Marcus Schumacher und Christian Kier befreit aufspielen.

Eine gelinde Enttäuschung hatte die Borbecker Badminton-Jugend zu verkraften: Nicht ganz unerwartet ist die hochtalentiert Jasmina Fahim während der Meisterschaftspause zum mehrfachen Deutschen Badminton-Meister 1. BV Mülheim gewechselt.

Im Mittelfeld der Kreisklasse will sich die Schülermannschaft von Rot-Weiß Borbeck etablieren, die mit einem großen Kader antritt. Die Jungens besetzen Nils Wieacker, Stefan Rehn, Jan Kunkel, Pascal Zwierschitz, Nikita Marfut und André Hinz, der genauso von den Minis aufgerückt ist wie Lisa Siepermann, Laura Strunz, Larissa Posorski und Jasmin Schmitz. Zum ersten Mal um Meisterschaftspunkte kämpfen Romina Posorski und Julia Meier. Bereits Erfahrungen im Schülerbereich gesammelt haben Jessica Schmitz und Nicole Sytek.

Eine Mini- und eine Jugendmannschaft haben die Rot-Weißen für die Badminton-Saison 2001/2002 nicht gemeldet.